

INFO PUBLIK

Tingkatan Kapasitas Kader, Camat MKS Buka Jambore PKK

Linda Sari - BUKITTINGGI.INFOPUBLIK.CO.ID

Jun 17, 2022 - 19:23



Jambore PKK Tingkat Kelurahan dibuka secara langsung oleh Camat MKS Mihandrik

BUKITTINGGI--Jambore Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) tingkat Kecamatan Kota Bukittinggi kembali menggelar beberapa lomba untuk para kader TP-PKK Kelurahan, pada Jum'at (17/06).

Acara tersebut dibuka secara langsung oleh Camat Mandiangin Koto selayan(

MKS) Mihendrik, dengan didampingi Ketua TP-PKK Kecamatan Ny.Rika Puspita Mihandrik beserta dewan juri penilai perlombaan, Kasi PME Kelurahan, Kasi PME serta Lurah MKS Bukittinggi.



Adapun peserta kader PKK yang ikut dalam perlombaan yakni sebanyak 9 Kelurahan di MKS dengan berbagai perlombaan dengan diperagakan satu persatu sesuai peran dan tema masing masing pokja PKK, diantaranya lomba baju Basiba yang langsung diperagakan oleh Ketua TP- PKK Kelurahan,

Selanjutnya, pola asuh anak di zaman era digital saat ini dan juga lomba yel yel,serta penilaian Administrasi UP2K (Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga)

Sedangkan untuk lomba Asmaul Husna pelaksanaannya nanti akan dilaksanakan ditempat yang berbeda.

Dengan kondisi ruangan yang terbatas dalam pembukaan jambore PKK TK – Kelurahan tersebut, Mihandrik berharap agar program PKK pemerintah bisa terbantu dalam konteks kerja yang menunjang kesejahteraan masyarakat dan peranan penting masyarakat.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu ibu PKK yang telah menyumbangkan waktu,pikiran, dan materi dalam kegiatan ini, semoga dapat memupuk rasa solidaritas serta meningkatkan kapasitas kader PKK," Camat MKS Mihandrik.

Sementara, kelompok UP2k PKK Kelurahan Campago Guguak Bulek salah satu peserta dalam penilaian administrasi program UP2K juga merasakan banyak manfaat dalam kegiatan ini setidaknya kita harus lebih memahami apa apa saja

kriteria Administrasi yang harus dilengkapi untuk menuju penilaian dalam perlombaan berikutnya .

Saat yang bersamaan, Lurah Campago Guguak Bulek (CGB) Nofrianto, juga hadir mendampingi PKK utusan Kelurahan CGB sendiri beserta Kasi PME Kelurahan dan staf

Ia berharap agar PKK MKS bisa menuju perlombaan tingkat Kota nantinya hingga ke tingkat propinsi.

"Mudah- mudahan semua program yang telah dibentuk dalam program kerja pemerintah ini kita bisa sama sama saling bekerja sama dan mendapatkan ilmu yang bermanfaat hingga terciptanya masyarakat yang adil dan makmur," pungkasnya.(LindaFang).